



PERÚ

Ministerio
de la Producción

Despacho Viceministerial
de MYPE e Industria

Dirección General
de Industria

SÍNTESIS DE NOTICIAS

Domingo, 26 de Diciembre de 2010

MYPE e INDUSTRIA

PREMIO A EMPRESARIOS

El Ministerio de la Producción lanzó la convocatoria para el Premio Presidente a la Mediana y Pequeña Empresa 2011. Se beneficiará a 14 empresarios de los sectores acuícola, agroindustria, artesanía, industria, comercio y servicios. Más información y bases para participar en www.premiopresidente.pe. (El Comercio-Suplemento Mi Empresa 2)

PROYECCIONES DE LA INDUSTRIA

La Sociedad Nacional de Industrias estima que las inversiones en la industria peruana durante el 2011 llegarán a los US\$5.680 mlls., un monto superior en 9% al de este año. Estas inversiones se enfocarán en maquinarias, transporte, ampliaciones de planta, nuevas áreas de almacenamiento, asistencia técnica y otros entes. (El Comercio-Suplemento Mi Empresa 2)

MÁS DE 23 MIL EMPRESAS SE CREARON EN EL PERÚ EN LOS ÚLTIMOS MESES

Los peruanos formaron más de 23 mil empresas desde setiembre de 2009 a setiembre de este año, informó el viceministro de Promoción del Empleo, Javier Barreda, quien destacó el constante crecimiento de las empresas formales en el país. (Agencia Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=Lm4a2MHgtn0=>

GAMARRA FACTURARÁ MÁS DE US\$ 250 MILLONES

El emporio comercial de gamarra facturará más de 250 millones de dólares por la campaña de Navidad y Año Nuevo que finaliza la próxima semana, informó Diógenes Alva. (La Razón 13/Ojo 4/El Peruano 5)

RECOMENDACIONES PARA LAS MYPES

A menos de una semana para que concluya el año, especialistas consultados por EXPRESO dieron algunos tips para que las Mypes continúen su proceso de crecimiento en el 2011. De acuerdo con los expertos estas recomendaciones son dadas porque en muchos casos debido al crecimiento económico que ha tenido el Perú en los últimos años, esto crea una confianza en las personas que puede llegar a generar una dejadez en cuanto a sus negocios, es decir que están tan seguros de lo que tienen que descuidan su empresa. Por este motivo uno de los primeros consejos dados por el profesor de la ESAN, Miguel Ángel Martín, uno de los factores importantes a tomar en cuenta es la formalidad, pues aseguró que esto permitirá un mayor acceso a créditos, así como también la participación en actividades como las compras estatales e institucionales. (Expreso 22)

CLAVES PARA SER UN EMPRENDEDOR EXITOSO

Si se pasó todo el 2010 trabajando como empleado y desea iniciar el próximo emprendiendo su propia empresa, aquí algunas recomendaciones de especialistas para reconocer oportunidades de negocio y aprovechar la demanda insatisfecha en los diferentes segmentos socioeconómicos. Para el director de la carrera de Administración y Negocios Internacionales de la Universidad Peruana de Ciencias Aplicadas (UPC), Jorge Gil Infantes, lo primero que debe tener en cuenta un emprendedor es identificar dónde existen oportunidades y hacer un "match" para saber con cuál de las fortalezas que posee encaja. (Expreso 21)

FISCALIZACIÓN DE 3.400 EMPRESAS

El deber de pagar. El Ministerio de Trabajo y Promoción del Empleo advirtió que las empresas que han incumplido con depositar las gratificaciones por Navidad serán multadas con S/.36 mil como máximo. Manuela García, la titular del sector, explicó que el 15 de diciembre pasado venció el plazo de dicho pago. Por ello, desde el 16 de diciembre hasta el 20 de enero del 2011, se fiscalizará a 3.400 empresas para verificar el pago de este beneficio. "Se ha desplazado a 340 inspectores para realizar esta labor", dijo la funcionaria. Según el Ministerio de Trabajo y Promoción del Empleo, las actividades económicas en donde más se

incumple con este derecho laboral son en enseñanza, industria, actividades inmobiliarias y comercio. (El Comercio-Suplemento Mi Empresa 2)

TRABAJO

La nueva Ley Procesal del Trabajo, cuyos principios básicos del proceso laboral son la intermediación, concentración, economía procesal y veracidad, se implementó el 2010 en seis distritos judiciales. Las cortes superiores de justicia beneficiadas son Tacna, Cañete, Arequipa, La Libertad, Lambayeque y Cusco. (Expreso 6)

REGULAN CÁLCULO DE CTS

Con el fin de precisar la forma en que se hará el cálculo del monto de libre disponibilidad el próximo año, el Ministerio de Trabajo emitió nuevas disposiciones sobre la Ley N° 29352 que regula el depósito de la Compensación por Tiempo de Servicios (CTS). Mediante un decreto supremo, publicado en el diario oficial, estableció que a partir de mayo de 2011, los trabajadores solo podrán disponer hasta el 70% del excedente de seis remuneraciones brutas, que se encuentren depositadas en dicha cuenta individual. En el caso de quienes tienen más de una cuenta de CTS activa –que corresponden a diferentes empleadores– cada una se administrará de manera independiente, no se sumarán los saldos, anotó. (Perú 21, 8/La República 20)

CLASE MEDIA CRECIÓ EN LOS ÚLTIMOS 7 AÑOS

Para el ministro de Economía y Finanzas, Ismael Benavides, el principal logro del país en los últimos siete años ha sido la consolidación de una clase media a escala nacional basada en el incremento de los ingresos promedio. Aunque no especificó qué porcentaje de la población podía considerarse como de clase media, Benavides señaló que desde el 2003 los ingresos en Lima habían crecido 19%, en el resto de la costa lo habían hecho en 45%, en la sierra su aumento había sido de 61% y en la selva de 84%. (El Comercio A23)

PERÚ CONFÍA DEJAR AVANZADAS NEGOCIACIONES DE TLC CON SUDÁFRICA, INDIA, MARRUECOS Y RUSIA

El Ministerio de Economía y Finanzas (MEF) dijo esperar que este gobierno deje avanzadas las negociaciones para lograr Tratados de Libre Comercio (TLC) con Australia, Sudáfrica, India, Marruecos, Rusia y Turquía al terminar su mandato el próximo año. “Los TLC ya suscritos por el Perú además de los que se están negociando actualmente cambian significativamente nuestro panorama de comercio exterior e integración con el mundo”, manifestó el ministro de Economía y Finanzas, Ismael Benavides. (Agencia Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=BI+CQOsCTio=>

MACUSANI VIGILARÁ EXPLORACIÓN DE URANIO

Autoridades y dirigentes de Macusani, provincia de Carabaya, informaron su decisión de monitorear los trabajos de exploración de uranio que realiza la minera canadiense Macusani Yellowcake, con el fin de prevenir una posible contaminación del medio ambiente. (La República 14)

ACTUALIDAD

DESTACAN DECISIÓN DE GARCÍA

La presencia del presidente Alan García en la asunción de mando de la presidenta de Brasil, Dilma Rousseff, es importante no sólo por la relación estratégica e histórica que vincula a ambos países, sino porque se trata de una potencia emergente que empieza a marcar el ritmo político y económico del mundo. (Expreso 8)

CHILE Y COLOMBIA SALUDARON PROPUESTA DE INTEGRACIÓN REGIONAL

El ministro de Relaciones Exteriores, José Antonio García Belaunde, aseguró que los gobiernos de Colombia y Chile han respondido de manera positiva ante la propuesta peruana de impulsar una nueva plataforma de integración regional que permitirá el establecer parámetros de negociaciones comerciales. Señaló que a corto plazo se instalará un grupo de trabajo con ambos países para organizar un plan de acción con el fin de debatir temas referidos al mercado libre para bienes, servicios, personas y capital con China, Estados Unidos y la Unión Europea. (La República 9/El Peruano 3)

ESTUDIOS SOBRE SALARIOS EN FFAA ACABARÁN EN 90 DÍAS

El ministro de Defensa, Jaime Thorne, señaló que los estudios que permitirán regularizar las remuneraciones en las Fuerzas Armadas concluirán en 90 días, como paso previo para el aumento de sueldos en ese sector. “Nos hemos puesto un plazo de 90 días y lo vamos a

cumplir”, indicó en declaraciones a la prensa tras asistir a la misa presidida por el cardenal Juan Luis Cipriani por Navidad realizada en la Catedral de Lima. (La República 9/Correo 12/El Peruano 2)

TEMPERATURA EN TUMBES LLEGARÁ HASTA 34 GRADOS

La costa norte será el destino más caluroso para el Año Nuevo. El Servicio Nacional de Meteorología e Hidrología (Senamhi) informó que, si bien la costa peruana podría presentar cierta nubosidad, se despejará en el transcurso del día y las temperaturas llegarán hasta los 34 grados, sobre todo en Tumbes. “Gran parte de la costa estará despejada para el 31. Desde ayer, Tumbes presenta una temperatura de hasta 34 grados. Esta ola de calor seguirá en los próximos días, por lo cual será la zona más calurosa del país, lo que se mantendrá hasta los días de Año Nuevo”, indicó Percy Mosca, meteorólogo del Senamhi. Después de la ciudad norteña, los mayores índices de calor estarán en Nasca, con 33.8 grados, y en Pisco, con 29 grados. (Perú 21, 17)